
华中医科大学同济医院心胸外科二病区宫医生 

调查时间：2015年 10月 12日 

内容提要 

1、承认是用法轮功器官做移植。 

2、因江泽民的命令而做的。 

对话片段如下 

调查员：噢。一般用的这个心脏都是多大年龄的？你知道吗？ 

宫医生：肯定要等他死了之后才能谈嘛 

…… 

调查员：我知道这个时间已经拖的很长，这个器官还能用吗？你知道我们都是搞医

的都知道，那个器官一般在几分钟之内就要取出来，提前匹配好，在几分钟，在

10分钟 6分钟之内就要取出来。你一个病人车祸死亡后去找家属谈话，在去办一

些手续，在做化验，那个时间早就超过了。那这个器官还能用吗？所以，现在你们

除了这样的人，可能还有在还有途径吧？是不是还有在这个劳教所呀或者是这个监

狱啊，还有些还有些途径可以找这个器官是不是？ 

宫医生：嗯，劳教所或监狱估计是没有了，那那那那那……那可能还得私下走。 

调查员：但是你们用过啊，你们以前用过劳教所啊，监狱啊。 

宫医生：是啊，我们原来用过，但是现在国家规定了，不能用了，怎么办呢，听懂

了吗？ 

调查员：我知道，因为，因为我们都是同行吗？ 

宫医生：规定不能用了，出于人道主义。 

调查员：噢。那以前就是说到监狱、到劳教所取器官？ 

宫医生：原来有，是。 

调查员：那时候也是魏大夫，你们有个团队吗？还是每个做的大夫自己去取呢？ 

宫医生：我们有一个专门的，我们科魏主任，有一个专门的搞这个，以朱教授为首

的，知道吧。这都是朱教授在负责。 

调查员：以前劳教所监狱也是他们去看，是吧？ 

宫医生：是，也是他们几个。 

调查员：以前不是用的就是那种吗，关押的那种炼功人，是不是？他们的器官品质

比较好，以前很多医院……就是那种法轮功的。 

宫医生：……嗯，现在没有了。 



调查员：噢，就是那种法轮功的啊？ 

宫医生：嗯，没有家属认领的，现在都不能了。 

调查员：不是，没有家属认领的那种炼法轮功的被关进去了，没家属认领。那种好

像很多医院都在做，你们也不是以前也在做吗，是不是？ 

宫医生：是啊，是原来在做，但是，现在国家不能允许做这个了。 

调查员：噢，那现在是不是还在暗中去还可以联系这样的吗？ 

宫医生：那我这个就不清楚了。 

调查员：那朱教授和魏大夫在你们科时间长了吧，有没有十几年啊？ 

宫医生：那肯定有啊。 

调查员：噢，那一直是他们在做？是啊，以前很多医院都在做，那种大量的，他那

个，当时你知道，让做，他也是江泽民下的命令，他不是当时当国家主席吗。 

宫医生：那那个东西是要有国家的档才会做的。 

调查员：是啊，是啊，他下令用监狱关押的这种炼功的，像法轮功的都可以用。是

江泽民当时下令的，所以你们也才敢做，是不是这样？ 

宫医生：那肯定啊。 

…… …… 

调查员：你们是华中医科大同济医院，是吧？ 

宫医生：哎，对。 

调查员：你是心外科几科？ 

宫医生：我们就是心胸外科，二病区。 

…… …… 

调查员：那你们平均一个月做几例？心移植。 

宫医生：那要看，有时候一个星期做 5台都有。那不取决于我们。 

调查员：供体还是挺多的嘛。 

宫医生：嗯。 

调查员：一个星期最多能做几个？ 

宫医生：那一晚上做 2台的都有。 

调查员：噢。一晚上做 2台，那你们供体还是挺多的嘛。 

宫医生：哎。 


